
11.-13. listopadu 2005 se opět sešel Spolek přátel Evangelické bohoslovecké 
fakulty UK.
Bylo to jeho letošní setkání, podobné, jaké se koná každý rok na podzim. 
Letošním tematem byl výzkum možností biblicky založených komunikačních 
technik. 
V průběhu uplynulého roku náhle zemřel dlouholetý předseda Spolku Daniel 
Neval. Jeho mimořádný přínos – nejen pro práci Spolku – bude dlouho postrádán. 
Proto se také značná část jednání věnovala organizačním záležitostem. Novým 
předsedou byl zvolen Jan Satke, místopředsedou Michael Hoffmann. Dále bylo 
zvoleno 8-členné předsednictvo a rozhodnuta řada dalších administrativních 
opatření. Příští setkání Spolku se uskuteční 3.-5. listopadu 2006. Program připraví 
výbor během nastávajícího roku. Tematika se asi bude vztahovat k současné práci 
ETF, k možnosti projektů uplatnění teologie ve veřejném sektoru nebo 
k problematice sekt.
Spolek přátel ETF UK je seskupení několika desítek příznivců ETF. Jsou to  
převážně starší absolventi fakulty nebo bývalí studenti, kteří strávili na fakultě  
nějaký čas. Značná část jsou cizinci, ale ne všichni. 

The Association of the friends of the Evangelical Theological Faculty of the 
Charles University in Prague did come together on 11. till 13. November 2005. It 
was its meeting of this year as it takes place each year in autumn. The topic of this 
year were the possibilities of the more biblical based communication techniques. 
The many years standing chairman of the Association Daniel Neval has suddenly 
died during the last year. His contribution – not only for the Association – will be 
missed a long time. Therefore the organisatory matters took a remarkable part of 
the negotiations. As the new chairman of the Association was elected Jan Satke 
and Michael Hoffman as his deputy. The 8-members board of trustees was also 
elected and a number of further administrativ measures has been decided. Next 
meeting of the Association will be held 3.-5. November 2006. The board of 
trustees will prepare the programm during the coming year. The topic will be 
probably the contemporary work of the Faculty, the possibilities of asserting 
theology in the public or the problems of the sects.
The Association of the Friends of ETF UK is the gathering of a number of some 
handfulls of the adherents of this Faculty.The earlier graduates or the former 
students of the faculty form a majority of the members. A remarkable number of  
them are the foreigners, but not all of them.



11. bis 13. November 2005 ist der Verein den Freuden der Evangelischen 
Theologischen Fakultät der Karlsuniversität in Prag wieder 
zusammengekommen. Es war das diesjährige Treffen, wie es jedes Jahr im 
Herbst stattfindet. Das Thema diesen Jahres war die Erforschung den 
Möglichkeiten der Kommunikationstechnik, die aus der Bibel herauskommt.
Im Verlauf des vergangenen Jahres ist der langjähriger Vorsitzende des Vereins 
Daniel Neval plötzlich gestorben. Sein ausserordentlicher Beitrag – nicht nur für 
die Arbeit des Vereins – wird lange entbehrt. Darum ein bedeutender Teil der 
Sitzung war den organisatorischen Angelegenheitne gewidmet. Als neuer 
Vorsitzende war gewählt Jan Satke, sein Stellvertreter Michael Hoffmann. Weiter 
war gewählt der 8-gliederige Ausschuss und eine Reihe den administrativen 
Massnahmen war entschieden. 
Die nächste Sitzung des Vereins wird 3. bis 5. November 2006 stattfinden. Der 
Programm wird vom Ausschuss während des nächsten Jahres festgestellt. Die 
Thematik wird sich zur gleichzeitigen Arbeit der Fakultät beziehen, oder zum 
Möglichkeiten der Benüzung der Theologie im öffentlichen Bereich oder zur 
Problematik den Sekten.
Der Verein den Freunden der ETF UK ist eine Versammlung von ein Paar 
Zehnten den Anhängern der ETF. Überwiegend sind es die frühere Absolventen 
der Fakultät oder die ehemalige Studenten, die in der Fakultät eine Zeitperiode 
verbracht haben. Ein bedeutender Teil von den Mitgliedern sind die Ausländer,  
aber nicht alle.


